

# Goblog

## 1079 Bintara Remaja Asal Papua dan Jawa Barat Lulusan SPN Polda Jabar Siap Bertugas di Jawa Barat

Ciamis - [CIAMIS.GOBLOG.CO.ID](http://CIAMIS.GOBLOG.CO.ID)

Dec 19, 2024 - 08:07



Sebanyak 1.079 siswa Pendidikan Pembentukan Bintara (Diktukba) Polri Gelombang II Tahun Ajaran 2024 resmi dilantik dan diambil sumpahnya dalam

upacara penutupan yang digelar di Sekolah Polisi Negara (SPN) Polda Jawa Barat, pada hari Rabu, 18 Desember 2024.

Upacara yang berlangsung khidmat ini menandai berakhirnya pendidikan yang telah dijalani para siswa selama lima bulan penuh di SPN Polda Jabar.

Dari total 1.079 siswa, 654 di antaranya merupakan peserta yang dikirim oleh Polda Jawa Barat, sementara 425 siswa lainnya berasal dari Polda Papua. Dimana selama lima bulan pendidikan, para siswa telah diberikan pembekalan dalam berbagai aspek, mulai dari keterampilan teknis kepolisian hingga penguatan mental dan karakter yang mencerminkan dedikasi serta profesionalisme seorang anggota Polri yang akan bertugas sebagai pelindung Pengayom dan Pelayan Masyarakat diwilayah.

Upacara pelantikan dan pengambilan sumpah dipimpin oleh Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) Jawa Barat, Irjen Pol Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M. yang dalam sambutannya menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh siswa yang telah menyelesaikan pendidikan dengan penuh semangat dan disiplin.

"Pelantikan ini bukan hanya sebagai simbol, tetapi juga sebagai awal dari tanggung jawab besar yang harus dijalankan dengan penuh integritas dan dedikasi." ujar Kapolda Jabar.

Kapolda Jabar juga mengingatkan para siswa bahwa sebagai anggota Polri, mereka harus selalu menjaga kehormatan, mengutamakan pelayanan kepada masyarakat, dan menjalankan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab.

"Polisi adalah jalan hidup dan ini panggilan hidup, jiwa Polisi adalah Penolong Jiwa Polisi adalah bagaimana memberikan yang terbaik dan kita semua adalah para petugas yang menjaga sistem nasional agar bangsa ini tetap berdaulat, berdaya tahan dan mampu berdaya saing" tambah Kapolda Jabar.

Upacara Penutupan dan Pelantikan Pendidikan Pembentukan Bintara Polri ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat utama Polda Jabar dan tamu undangan serta para orang tua dan keluarga siswa yang juga hadir untuk memberikan dukungan moral.

Dengan berakhirnya Pendidikan Pembentukan Bintara Polri Gelombang II TA 2024 di SPN Polda Jabar, diharapkan para lulusan ini dapat menjaankan tugas dengan amanah dan professional memberikan kontribusi positif dalam menciptakan keamanan, ketertiban, serta kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri.

Bandung, 18 Desember 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar